

13.03.2017

Wander- und Erlebnistage für Kinder

Vier Wander- und Erlebnistage für Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren bietet der Bereich Jugendförderung und Erziehungsberatung der Stadt in diesem Jahr an. Betreuerinnen und Betreuer des Judo Sportvereins Ludwigshafen und der Naturfreunde Ludwigshafen begleiten die Mädchen und Jungen jeweils an einem Samstag zu spannenden Abenteuern in die Pfalz. Wander- und Erlebnistage werden seit 49 Jahren angeboten. Sie sollen den Kindern die Gelegenheit geben, an einem Tag gemeinsam mit gleichaltrigen unterwegs zu sein und spielerisch Flora und Fauna des Pfälzer Waldes kennenzulernen.

Die Wander- und Erlebnistage 2017 im Einzelnen:

Zum Naturfreundehaus Lambrecht führt der erste Wander- und Erlebnistag in diesem Jahr am Samstag, 29. April 2017. Die reine Wanderzeit beträgt etwa zweieinhalb Stunden. Die Kinder werden von Betreuerinnen und Betreuern des Judo Sportvereins Ludwigshafen begleitet. Zu dieser Wanderung fahren Busse ab den Stadtteilen Pfingstweide, Oppau, Friesenheim, Nord/Hemshof und Oggersheim. Anmeldungen nehmen die Anmeldestellen ab 27. März bis 26. April 2017 entgegen.

Der Wander- und Erlebnistag am Samstag, 6. Mai 2017, geht vom Kurpfalzpark zum Lambertskreuz/Wachenheim. Die reine Wanderzeit beträgt auch an diesem Tag rund zweieinhalb Stunden. Die Kinder werden von Betreuerinnen und Betreuern der Naturfreunde Ludwigshafen begleitet. Zu dieser Wanderung fahren Busse ab den Stadtteilen Mitte, Süd, Mundenheim, Rheingönheim, Gartenstadt und Maudach. Anmeldungen können vom 27. März bis 3. Mai 2017 bei den Anmeldestellen erfolgen.

Am Samstag, 20. Mai 2017, führt der Wander- und Erlebnistag von der Wachtenburg zum Eckkopf/Wachenheim. Mit den Betreuerinnen und Betreuern der Naturfreunde Ludwigshafen steht für die Kinder eine reine Wanderzeit von etwa zweieinhalb Stunden an. An diesem Tag fahren Busse ab den Stadtteilen Pfingstweide, Oppau, Friesenheim, Nord/Hemshof und Oggersheim. Anmeldungen werden vom 3. April bis 17. Mai 2017 bei den Anmeldestellen entgegengenommen.

Den Abschluss in diesem Jahr macht am Samstag, 10. Juni 2017, der Wander- und Erlebnistag vom Esthal nach Elmstein ins Naturfreundehaus. Die reine Wanderzeit beträgt etwa zweieinhalb Stunden. Die Kinder werden von Betreuerinnen und Betreuern der Naturfreunde Ludwigshafen begleitet. Zu dieser Wanderung fahren Busse ab den Stadtteilen Mitte, Süd, Mundenheim, Rheingönheim, Gartenstadt und Maudach. Anmeldungen werden vom 2. Mai bis 7. Juni 2017 bei den Anmeldestellen entgegengenommen.

Hinweise für die Eltern

Die Teilnahmezahl ist begrenzt. Die Wander- und Erlebnistage finden statt, wenn mindestens 25 Kinder angemeldet sind. Für die Fahrkosten sind bei der Anmeldung 4 Euro pro Kind zu entrichten. Die Kinder sollen Verpflegung für den Tag dabei haben ebenso festes Schuhwerk und der Witterung entsprechende Kleidung. Bei schlechtem Wetter ist es dem Wanderverein vorbehalten, die Wanderung zu verkürzen. Der betreuende Verein wird dann vor Ort den Eltern Bescheid geben. Anmeldungen nehmen die Bürgerdienste im Rathaus, in Oggersheim, in Oppau und in der Achtmorgenstraße sowie die Abteilung Jugendförderung im Stadthaus Westendstraße 17 entgegen. Informationen und Anmeldeformulare gibt es im Internet auf

www.lu4u.de und www.ludwigshafen.de.

Auskünfte zu den Wander- und Erlebnistagen gibt es bei Tanja Reeb vom Bereich Jugendförderung und Erziehungsberatung, Westendstraße 17, Telefon 504-3617, E-Mail tanja.reeb@ludwigshafen.de.